

## Conflicto en Medio Oriente: Israel confirma que atacó en el sur de Líbano y dice que Hezbolá estaba violando la tregua

En Gaza, al menos 25 personas murieron en un bombardeo.

EFE y THE ASSOCIATED PRESS

El Ejército israelí confirmó haber atacado el sur de Líbano, después de que las autoridades libanesas denunciaron que Israel abrió fuego contra la localidad de Jiam poco después de retirarse de la zona.

“Hoy, varios terroristas de Hezbolá estaban operando en el sur de Líbano y suponían una amenaza a los civiles israelíes, violando los acuerdos de tregua entre Israel y Líbano. La Fuerza Aérea atacó a los terroristas para eliminar la amenaza”, detallaron las fuerzas israelíes en un comunicado.

Según la Agencia Nacional de Noticias libanesa (ANN) el ataque, efectuado con un dron, causó la muerte de una persona e hirió a otras dos.

El Ejército israelí aseguró que está “manteniendo las condiciones de la tregua”, y dijo que continúa desplegado en el sur de Líbano y que seguirá actuando contra cualquier amenaza “al Estado de Israel y sus ciudadanos”.

El Primer Ministro de Líbano, Najib Mikati, denunció que el ataque tuvo lugar apenas 24 horas después de que el Ejército libanés comenzara a desplegarse en la zona tras la retirada de las tropas israelíes de la localidad.

Ayer, el Comando Central de Estados Unidos (Centcom) celebró la “primera retirada” de las tropas israelíes y su reemplazo por efectivos del Ejército libanés en Jiam, en cumplimiento del acuerdo de alto el fuego entre Israel y el grupo chiita Hezbolá.

El alto el fuego prevé la retirada de las fuerzas israelíes del sur de

Líbano y el repliegue de Hezbolá al norte del río Litani en un plazo de 60 días.

Tras la entrada en vigor de la tregua, las fuerzas israelíes han bombardeado armamento e infraestructura de la milicia chiita, sobre todo en el sur de Líbano, mientras que el grupo, aliado de Irán, ha lanzado cohetes contra el norte de Israel en al menos una ocasión.

En el otro frente, el enclave palestino de Gaza, un ataque aéreo israelí en el centro del territorio dejó al menos 25 personas muertas y otras decenas quedaron heridas, según fuentes médicas palestinas. El bombardeo se dio horas después de que Jake Sullivan, asesor de seguridad nacional del Presidente de EE.UU., Joe Biden, expresara esperanzas sobre un acuerdo de alto el fuego para poner fin a la guerra.

Funcionarios de dos hospitales en la Franja de Gaza, el Hospital al-Awda en el norte y el Hospital al-Aqsa en el centro, informaron que recibieron un total combinado de 25 cuerpos procedentes de un ataque israelí sobre un edificio residencial de varios pisos en el campo de refugiados urbano de Nuseirat.

Médicos palestinos también informaron que más de 40 personas, la mayoría niños, estaban recibiendo tratamiento en los dos hospitales.

No hubo comentarios inmediatos por parte del Ejército israelí sobre el ataque, dijo The Associated Press.



FRANCE PRESSE

FUERZAS ISRAELÍES bombardearon ayer el centro de Gaza.